

Compte rendu de l'assemblée du 20 septembre 1912, a. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis, Godfrey et Lachapelle.

1.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies déclarant qu'il a expérimenté le tracteur automobile fourni par la maison Jennings & Co., et que les essais ont donné satisfaction.

Résolu: D'accepter ledit tracteur.

2.—Sur recommandation du Chef du Département des Incendies, il est

Résolu: D'autoriser la remise à MM. Jennings & Co., d'un dépôt de \$651.70 fait en rapport avec le contrat pour la fourniture d'un tracteur automobile.

3.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies recommandant le paiement d'un compte de \$6,517. à MM. Jennings & Co., pour la fourniture d'un tracteur automobile.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

4.—Le Bureau prend en considération le plan soumis par monsieur Godin pour améliorations au parc Notre-Dame de Grâce, et il est

Résolu: D'informer monsieur Godin que ces plans ne rencontrent pas l'approbation des Commissaires, et qu'en conséquence il les lui retourne avec remerciements.

5.—Soumis un rapport de monsieur A. Gariépy, informant le Bureau que certains départements n'ont pas encore soumis leur rapport annuel pour l'année 1911.

Résolu: D'informer les chefs de ces départements que le Bureau constate avec regret que nonobstant le fait que le 20 juin 1912, ils ont reçu instructions de soumettre leur rapport annuel, ce rapport n'a pas encore été soumis au Bureau des Commissaires.

6.—Soumise une offre de la Compagnie Canadienne de Drapeaux, Limitée, de vendre à la Ville un drapeau canadien-français.

Résolu: De référer au Greffier de la Cité pour rapport

7.—Il est

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes de faire vendre à l'encan les terrains situés au coin des rues Sherbrooke et Montcalm et portant les Nos. 1213-19, 1213-18, 1213-17, 1213-16, 1143-10, 1143-9, 1144-22, 1144-21, 1144-19, 1144-18, 1147-17, 1144-16, 1144-15, et dans les annonces à être publiées à cet effet, de mentionner une mise à prix de \$2.00 le pied pour les terrains situés sur la rue Sherbrooke, et \$1.20 le pied pour les terrains situés sur la rue Montcalm. La House of Browne Ltd., devant être chargée de la vente des dits terrains.

8.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la pose d'un tuyau à l'eau dans la rue Notre-Dame, quartier Longue-Pointe. Les soumissions suivantes sont ouvertes en présences des parties intéressées et référées à l'ingénieur en Chef pour rapport,

Glibert & Paye, chèque de dépôt \$1,200.

Geo. Janin,

Le chèque de dépôt ci-dessus mentionné est remis au Trésorier de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 20 septembre 1912, p. m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Lachapelle, Dupuis et Godfrey.

1.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la pose des conduites d'eau suivantes:
Rue Bourret, 200 pieds de tuyaux de 8 pes, avec raccords au coût de \$450.

Rue Watson, 125 pieds de tuyaux de 8 pes, avec raccords au coût de \$300.

Report of meeting held on the 20th September 1912, a.m.

His Worship the Mayor, L. A. Lavallée; Messrs Dupuis, Godfrey and Lachapelle.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department stating that he has experimented the automobile tractor supplied by Jennings & Co., and that the tests have given satisfaction.

Resolved: That said tractor be accepted.

2.—On a recommendation from the Chief of the Fire Department, it was

Resolved: That Messrs Jennings & Co. be refunded their deposit of \$651.70 made in connection with the contract for the supply of an automobile tractor.

3.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department recommending the payment of an account of \$6,517. for the supply of an automobile tractor.

Resolved: That payment of said account be authorized.

4.—The Board considered the plan submitted by Mr. Godin for improvements to Notre Dame de Grâce Park, and it was

Resolved: To inform Mr. Godin that these plans do not meet with the approval at the Commissioners, and that therefore they return the same to him with thanks.

5.—Submitted a report from Mr. A. Gariépy, informing the Board that certain departments have not yet submitted their annual report for the year 1911.

Resolved: To inform the Heads of these departments that the Board regret to see that, notwithstanding the fact that on the 20th June, they received instructions to submit their annual report, they have not yet submitted the same to the Board of Commissioners.

6.—Submitted an offer from La Compagnie Canadienne de Drapeaux Limitée, to sell to the City a french canadian flag.

Resolved: That the same be referred to the City Clerk for a report.

7.—It was

Resolved: That instructions be given to the Purchasing and Sales Agent to have the lots of land situated at the corner of Sherbrooke and Montcalm streets bearing Nos 1213-19, 1213-18, 1213-17, 1213-16, 1143-10, 1143-9, 1144-22, 1144-21, 1144-19, 1144-18, 1144-17, 1144-16, 1144-15, sold by public auction and to mention in the advertisements to be published to that effect, an upset price of \$2 per foot for the lots situated on Sherbrooke street and \$1.20 per foot for lots situated on Montcalm street.

The House of Browne Limited to be entrusted with the sale of said lots.

8.—And it being noon, the Board opened the tenders for the laying of a water main in Notre-Dame street, Longue Pointe ward. The following tenders were opened in the presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report

Glibert & Paye, deposit cheque, \$1,200.

Geo. Janin.

9.—The above cheque was deposited with the City Treasurer.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 20th September 1912, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Messrs Lachapelle, Dupuis and Godfrey

1.—On a recommendation from the Chief Engineer, it was

Resolved: That the laying of the following water mains be authorized:

Bourret street, 200 feet of 8" pipe with connections at the cost of \$450.

Watson street, 125 feet of 8" pipe with connections at the cost of \$300.